
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

VOLLVERSAMMLUNG

Termin: 24.08.2023 um 17:30 Uhr

Ort: 26.24.U1.061

Anwesende Räte 9
Anfang der VV 17:32 Uhr
Ende der VV 19:16 Uhr
Moderation Jonathan Porath
Protokollant Alexa Ischebeck

Ratsmitglieder:

anwesend entschuldigt unentschuldigt

Hannah Alefs X

Nikita Benner X

Ritchia Chandrasegaram X

Lenn Ehring X

Niwin El-Kassem X

Carolin Fontaine X

Alexa Ischebeck X

Svenja Junius X

Maximilian Opitz X

Viktoria Peter X



Jenny Pollmann X

Jonathan Porath X

Sebastian Puglisi X

Elias Warnke X

Zoé Zick X

Kooptierte Personen:

anwesend abwesend

Vanessa Koch X

Alexandra Guiard X

Joshua Steinbusch X

Andre Potthoff X

Eleonore Zongerl X

Sonstige Anwesende: Steffen Heß

Tagesordnung:

TOP 0: Regularia

- Protokollführung
- Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 1: Kassenbericht

TOP 2: Entlastung der Kassenwärte

TOP 3: Berichte

TOP 4: Finanzbeschlüsse

TOP 5: Sonstiges



TOP 0: Regularia

Wir sind beschlussfähig

TOP 1: Kassenbericht

● Ausgaben/Einnahmen wurden von Alexa Ischebeck vorgestellt

TOP 2: Entlastung der Kassenwärte

● Beantragung der Entlastung der Kassenwärte

o Alexa Ischebeck
o Jonathan Porath

● Kassenwärte wurden mit 0 Gegenstimmen offiziell entlastet

TOP 3: Berichte

a) FSVK
○ Ref wurde wegen Hörsälen gefragt

■ Komplett unterbesetzt, lediglich nur Robin gerade da
■ Wir wissen nicht zu 100%, ob wir die 6er Hörsäle kriegen
■ Svenja, Ritchia und Lexa fragen nach

○ Nachfragen, was mit dem “verlorenen” Geld vom AStA passiert ist
○ Robins letzte ESAG dieses Jahr
○ P2-ESAG wird noch teurer

b) ESAG
○ Hörsaal 6J für die Bios, 6H für die QBios - hoffentlich
○ Sponsoring so gut wie durch; warten nur auf die letzten Sachen
○ Schichtplan für die Räte im Drive - bitte anschauen
○ Füchschen für den 05.10.

■ wie groß?
■ wieviel? wie lange? zwei Tage (05.10. + 06.10.)
■ wie teuer? 2,04 pro Liter, 200€ für Kühlwagen (letztes Jahr)
■ wo? Hoffentlich wieder wie 2021 auf diesem “Mini-Parkplatz” 

neben dem Neubau - da fällt die Problematik mit dem Hin-und-
herlaufen weg

■ ja/nein? ja



● zwei Leute gehen zu D6 (Lexa + Max)
○ Bestellung Shirts - bitte Größen PLUS NAME in die Tabelle im 

Drive bis Sonntagabend (27.08.)
■ Gewählte Räte kriegen Namen, Kooptierte kriegen keinen

○ Max bestellt Shirts + Beutel nächste Woche!
○ Ersti-Treffen

■ 21.09. - Treffen vor der FS auf der Bewegungszone
■ Svenja und Lexa als HV, da eh Treffen geplant war?
■ Anfragen, ob Helfende für die ESAG auch da helfen 

können/möchten?
○ Post zum Ende für die Helfenden für die ESAG

■ Schluss zum 01.09.
○ Was kriegen die Helfenden von uns? Nur Freigetränke so wie alle 

anderen auch oder einen Erstibeutel oder Süßkram?
■ Kriegen nichts, lediglich Biofahrt

c) Berufungskommission
● Wir sind verwirrt - erstmal nachfragen

○ Svenja und Ritchia könnten eventuell theoretisch am 07.09.
● Berufungskommission (Pauly) hat endlich das Ausschreiben fertig

d) Fachschaftsarbeitsqualität
● Qualität leidet:

○ Bio-Café lief nicht, da a) VA`s auf private Mail gestellt wurde, 
b) Leute, die nicht anwesend waren, obwohl sie anwesend 
sein sollten und c) Leute ihre HV nicht übernommen haben

○ Bio-Fahrt läuft nicht, da HV zu 95% nichts tut oder 
zumindest nichts weitergibt

○ Fachschaftskoordination muss Leuten mehr in den Arsch 
treten

● Anwesenheit wird überprüft
● Svenja kümmert sich um den Bus + das Camp für die Bio-Fahrt



TOP 4: Finanzanträge

● Antrag über: Getränke für die ESAG

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: Anzahlung Stadtkyll 2024

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: Bier für die ESAG

● Betrag: 950

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: Essen/Snacks für die ESAG

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen



● Antrag über: Verpflegung der Räte + Kooptierten für die ESAG

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: Verpflegung für die Helfenden für die ESAG

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: T-Shirts für die Räte/Kooptierte für die ESAG

● Betrag: 950

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: Beutel für die Ersti-Tüten für die ESAG

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine
o Antrag angenommen

● Antrag über: Getränke für das Ersti-Treffen

● Betrag: 450

o Dafür: alle
o Dagegen: keiner
o Enthaltung: keine



o Antrag angenommen

Top 5: METRO Karten

● Svenja, Elias und Lexa kriegen Metrokarten

Top 6: Kooptierung

● Steffen Heß möchte sich kooptieren lassen

o Kooptierung einstimmig angenommen (mit Schlüsselrecht)

Top 7: Sonstiges

● ÖkoEvo-Praktikum Menschen möchten sich nochmal zusammensetzen 

und den Fragenkatalog für die Antestate

● Kopfschuss

____________________

Alexa Ischebeck (Protokollantin)


